

15.5.2013

Von den Denzlinger Störchen

In den beiden Horsten auf dem Dach der Evangelischen Kirche und dem sogenannten Storchenturm sind junge Störchlein ausgebrütet worden. Im Nest auf dem Kirchendach, wo die beiden Altvögel Gaby und Peter, die erstmals in Denzlingen den Horst besetzten, und diesen gegen Angriffe fremder Störche erfolgreich verteidigten, sind nach ca. 32 Bruttagen 3 junge Störchlein geschlüpft wie man am Monitor am Fenster des Karl Höfflin Gemeindehaus beobachten kann. Alle 3 Kücken machen einen gesunden Eindruck und werden gut von den Eltern Vögel versorgt. Den 3 Jungen wurden die Namen Jasmin, Paul und Lucas gegeben.

Auf dem 27 Meter hohen Storchenturm, der immer wieder durch fremde Störche angegriffen wird, um selbst den Horst zu besetzen, haben die beiden Störche Karli und Rosi, die seit einigen Jahren auch über die Winterzeit nicht in wärmere Gefilde nach Afrika weggeflogen sind, den Horst auf dem Turm besetzt. Im Nest sind die beiden jungen Störchlein gut behütet und werden auch gut von den Elternvögel versorgt. Den beiden Jungvögel wurden die Namen Paula und Jonas gegeben.

Das Geschehen in den beiden Horsten kann man an den Monitoren am Fenster des Karl Höfflin Gemeinde Haus sowie am Fenster der Museumsscheune am Heimethues beobachten, wie sich die jungen Störchlein entwickeln, versorgt und aufgezogen werden,

Manfred Wössner